

平成29年3月6日

平成28年度 第3回 大阪市立豊新小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立豊新小学校

校園長名 川崎俊己

日 時	平成29年3月2日（木）午後6時30分～8時10分			
場 所	豊新小学校 2階会議室			
出席者	委員など	坂東 学（会長） 有田 三郎（委員） 粉川 和美（委員） 城谷 實（委員） 棚野 成人（委員） 廣嶋 愛子（委員） 山本由美子（委員） 佐々木 武志（委員）		
	校園	川崎 俊己（校長） 糸井 裕人（教頭）		
	区役所	板谷 治喜（課長） 北山 明美（課長代理）		
議題	<p>（1）「運営に関する計画」最終評価について （2）「全国体力・運動能力・運動習慣等調査」について （3）「大阪市小学校学力経年調査」について （4）その他 　・図書館の開放について 　・区役所からお知らせ</p>			
協議要旨	協議の結果		意見の概要	
	(1) ○「運営に関する計画」の最終評価についてはおおむね妥当である。		<p>○【学力の向上】の視点において、「大阪市小学校学力経年調査」は、今年初めて行われるテストで、難易度がわからないので、目標値を設定することは難しいのではないか。</p> <p>□出題者は、およその目標点は設定していると思うが、1年目なのでわかりにくい部分は多かった。来年度は、今年度のデータがあるので、目標が立てやすい。</p> <p>○【健康・体力の保持増進】において、パンの残食が多いようだが、何パンのときに残食が多いのか。</p> <p>□一番残食が多いのはライ麦パン、次いでレーズンパンの残食が多い。</p> <p>□本校では、パンよりもごはんの方が残食が少ない。担任も工夫をしてよく食べさせている。</p> <p>○手洗いはよくしているか。</p> <p>□本年度は、2学期にトイレ改修のため、手洗い場が一部使えなかった時期があったが、子どもたちは遠い手洗い場まで行って、きちんと手を洗っていた。保健委員会</p>	

		<p>ではポスターを作るなど、子どもたちで工夫もしていた。</p> <p>○【特別支援教育】において、支援が必要な児童は増えているような気がする。</p> <p>□特別支援学級在籍と在籍していないが支援が必要な児童は合わせて50人ほどいる。全児童の1割を越えているので、学級担任も苦労している。補助員やサポートへの増員が望まれる。</p> <p>○「学校運営の計画」最終評価の次年度への改善点を見ていると、特に道徳で抽象的な表現が多いように感じる。1年を振り返って、改善点や課題は見えていると思う。それをもう少し具体的に表現しなければ、継続指導では、今年度と変わらないのではないか。</p>
(2)	「全国体力・運動能力・運動習慣等調査」の報告	<p>○長期の休みのときに家の玄関先で、数人の子どもが座ってゲームをしている様子をよく見かける。ゲーム機やカードゲームをしていて、体を動かしていない。</p> <p>○住宅の裏やマンションの中で鬼ごっこをしていて、急に道路に飛び出してきて危険を感じることがある。</p> <p>○放課後に子どもは学校の運動場で遊んでいるのか。</p> <p>□低学年の児童は、帰りのあいさつをした後、いきいきや放課後ステップアップに行くので、運動場で遊んでいる子は少ない。残っているのは、中学年以上の児童の一部が残って遊んでいる。</p>
(3)	「大阪市小学校学力経年調査」について報告	<p>□昨年までは「しんだん」を行っていた。初めてのテストなので、難易度の把握が難しい。しかし、「運営の計画」の中には盛り込まなければならない。</p> <p>来年度からは、今年度のデータがあるので、指標が示せると考えている。</p>

	(4) 図書館の開館について	<p>□ 地域ボランティア「がらがらどん」の協力で、3学期より毎週木曜日の2時間目と3時間目の間の休み時間に開館している。来年度は、さらに開館時間を拡大していく予定である。</p> <p>□ 3学期から、全学年で実施している。学級ごとに放課後の時間約15分で、歌やゲーム、チャンツなどに取り組んでいる。また、低学年も3学期に2回ずつネイティブの先生に来ていただきて、英語活動を行った。低学年は非常に喜んで、楽しく活動している。</p> <p>□ H29年度区の教育関係予算について説明があった。</p>
協議資料	<ul style="list-style-type: none"> ・学校協議会レジュメ ・学校協議会運営要項 傍聴要項 ・「運営に関する計画」最終評価 ・「全国体力・運動能力運動習慣等調査」資料 ・「大阪市小学校学力経年調査」資料 	
備考	傍聴者[3]名 保護者3名	